

2017年6月29日
愛知製鋼株式会社

愛知製鋼グループ アイチ情報システム(株) 新本社竣工と執務開始のお知らせ

愛知製鋼株式会社(本社:愛知県東海市 社長:藤岡高広)の国内子会社で、システム開発などを手掛けるアイチ情報システム株式会社(本社:愛知県刈谷市 社長:中野彰一、以下「同社」)は、28年ぶりに本社を建て替え、6月19日より約150名が執務を開始しました。

新本社は、旧本社の隣接地に建設され、旧本社も含めて今まで刈谷市内に点在していた3つの拠点を集約することで、営業・管理・開発部門の連携を強化するとともに、ITを駆使した業務の効率化と働き方改革を推進します。

IT技術や商品を提案するショールームをそなえる新本社は、書類のデータ化や社員が情報共有できる機能に加え、生体認証セキュリティーシステムやウェブ会議システムを積極的に導入し、お客様に視察いただくモデルルームとしての機能も備えていきます。

また、コミュニケーションスペースを豊富に確保したオフィスでは、大部屋化により打ち合わせの自由度を向上させるとともに、社員がくつろげるスペースも完備することで、社員同士が情報を共有し合い、「新しい価値」を創造できる環境づくりを推進します。

あわせて同社では7月より、本社で勤務する男性社員のポロシャツ、チノパン着用を認める「スーパークールビズ」も開始予定であり、これらのIT企業らしい革新的な取り組みによって、社員の柔軟な発想の喚起を促し、お客様の経営革新に貢献する最適なシステムソリューションの研究と開発に取り組んでいきます。

<新本社の概要>

1. 住所：愛知県刈谷市住吉町3丁目5番地
2. 施設：4階建て
延床面積2200㎡（旧本社比 2.5倍）
3. 特徴：
 - ①業務効率化と働き方改革を狙い、ITツールを積極的に活用。
 - ②モデルルームとしての効果を狙い、生体認証セキュリティーシステム等の最新システムを積極的に導入。
 - ③社員の「新しい価値」創造に向け、オフィスを大部屋化するとともに、豊富なコミュニケーションスペースやくつろぎスペースを採用。

